

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai Pengaruh Bimbingan dan Konseling Islam dalam mencegah perjudian di kalangan remaja Desa Jaddung Kecamatan Tragaah Kabupaten Bangkalan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Di saat melaksanakan proses konseling peneliti menggunakan beberapa treatment diantaranya dengan cara silaturahmi, berdiskusi dan mengajak untuk mengikuti kegiatan yang di selenggarakan desa peneliti menggunakan beberapa treatment tersebut guna untuk mempermudah saat proses konseling. Peneliti melaksanakan proses konseling terhadap klien saat proses treatment di laksanakan dan klien dapat mengikuti proses konseling dengan baik sehingga terjalin kerja sama yang baik pula antara konselor dengan klien.
2. Setelah dilakukannya proses Bimbingan dan konseling Islam dalam mengatasi perjudian di kalangan remaja Desa Jaddung Kecamatan Tragaah Kabupaten Bangkalan dikategorikan cukup berhasil. Hal itu terlihat dari sedikit demi sedikit mulai tertata secara normal kembali kehidupannya, yakni dengan mulai mengurangi kebiasaannya yang buruknya, dan juga mulai rajin mengerjakan salat. Selain itu pula, klien juga melakukan hal-hal yang positif ketika klien mempunyai waktu luang.

Ada Pengaruh Bimbingan dan Konseling Islam dalam mengatasi perjudian di kalangan remaja Desa Jaddung Kecamatan Tragah Kabupaten Bangkalan, hasil perhitungan Pengaruh Bimbingan dan Konseling Islam dalam mengatasi perjudian di kalangan remaja Desa Jaddung Kecamatan Tragah Kabupaten Bangkalan di peroleh 0,997.

B. Saran

Teriring rasa syukur Alhamdulillah yang tidak terhingga kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan hidayah-Nya kepada penulis, sehingga penulis dengan segala daya dan upaya dapat menyelesaikan karya skripsi ini. Apa yang penulis tuangkan dalam karya ini, hanyalah merupakan sebagian kecil dari ilmu Allah Yang Maha Mengetahui, seperti perumpamaan setitik air ilmu yang tertuang dari samudera ilmu dan itupun masih juga tidak terlepas dari kesalahan dan kekurangan.

Penulis menyadari bahwa penelitian ini, masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, peneliti berharap kepada peneliti selanjutnya untuk lebih menyempurnakan hasil penelitian ini yang tentunya merujuk pada hasil penelitian yang sudah ada dengan harapan agar penelitian yang dihasilkan nantinya dapat lebih baik.

Peneliti dalam hal ini berusaha memberikan saran-saran agar kedepannya penelitian bisa jauh lebih baik.

1. Bagi keluarga

Untuk memantau perkembangan klien serta memberikan motivasi dan *support* terhadap segala hal yang dilakukan klien agar klien tidak kembali melakukan kebiasaan buruknya.

2. Bagi klien

Hendaknya selalu bersabar dan berdo'a agar apa yang di inginkan dapat tercapai dengan lancar tanpa ada hambatan apapun dan mendapatkan yang terbaik, selain itu tetap semangat, berusaha untuk yakin dan tidak mudah putus asa untuk merubah kebiasaan yang selama ini melekat pada dirinya.

3. Bagi konselor

Dapat tetap memantau serta memberikan motivasi agar klien lebih semangat dalam menghadapi masa depan dan konselor diharapkan untuk menambah pengetahuannya dan wawasan tentang teori konseling agar dalam memberikan bantuan terhadap kliennya bisa menjadi lebih baik. yang mengalami dilema dalam memilih pendidikan agar teratasi dengan baik.

4. Bagi peneliti selanjutnya

Apabila dalam penelitian ini ada banyak kekeliruan mohon kritik dan saran yang sifatnya membangun untuk kesempurnaan penelitian selanjutnya.